



Oliver Borner la sorprendió por completo con la petición

Tati Fernández luego de que le pidieran matrimonio: "Quedé en shock"

LORETO ESPINOZA

Fue una misión ultrasecreta que incluyó al ahora novio, Oliver Borner (22), la familia de él y la de la novia. Ella, Tati Fernández (21), no sospechó nada y hasta minutos antes de la sorpresa preguntaba "¿qué pasa?". El actor (825 mil seguidores en Instagram) sorprendió a la actriz e influencer (1,3 millones de seguidores en Instagram) con un anillo de compromiso. Luego del asombro de la joven, vino el sí.

Cronológicamente, Fernández relata lo siguiente: "Teníamos planeada una cena en el Giratorio, porque nunca había ido y lo quería conocer. Lo pasamos súper bien, luego fuimos a buscar unas cosas, porque nos teníamos que ir a nuestra parcela. En mitad de camino, Oliver para el auto y me dice *Tati ¿te puedes tapar los ojos?* Yo de verdad que no entendía nada. De ahí, me llevó por un camino y llegó a un lugar donde me propuso matrimonio".

¿Qué sintió cuando le dio el anillo, Tati?

"Quedé en shock. Fue súper inesperada mi reacción. No sabía qué pasaba. De repente, vi para los lados y estaban nuestras familias. Quedé muy en shock, porque aparte era algo que veníamos conversando, pero sabía que todavía no iba a pasar. Y al final pasó".

Añade: "Todos sabían, menos yo. Después di unas palabras de agradecimiento y dije que para mí, las personas que estaban eran las precisas".

¿Lloró con la propuesta?

"Quedé muy en shock. Oliver no paraba de llorar. Yo quedé muy sorprendida. Ya después, cuando me relajé y di las palabras de agradecimiento, me solté más".

Oliver ¿Cómo planeó la propuesta?

"Lo tenía planeado hace algunas semanas. Incluso, pensé hacerlo el día de su cumpleaños, pero fueron pasando algunas cosas, así que preferí no hacerlo y esperar. Fueron dos semanas más. Ahí con ayuda de mi mamá, de mi tía, vimos la decoración".

¿Fue muy difícil mantener en secreto todo?

"Sí, muy difícil. Tati es muy atenta y es muy complicada sorprenderla. Tenía que planear cosas en el caso de que Tati me dijera algo, saber qué responder. Por eso quedé tan sorprendida, porque no se lo esperaba. Fue una misión ultra secreta. A mi mamá y a todos los que sabían, los tenía en un chat restringido en WhatsApp y ahí mi mamá me mandaba fotos que tenía que ir borrando".

¿Hay fecha?

(Oliver) "Tenemos que conversar los dos. Recién damos este paso y queremos disfrutar".

(Tati) "Queremos organizarlo bien y para eso igual se necesita tiempo. Queremos que sea algo en grande. No sé si todavía tenemos fecha, pero sí que la organización va a ser larga... Oliver quiere tener un concierto".

Oliver y Tati se conocieron hace seis años en la Teletón y el pololeo partió hace cinco. "Estábamos los dos en redes sociales y ahí nos cruzamos", cuentan.



Tati y Oliver llevan 5 años juntos.

CEBIDA

El actor llevó a la tiktoker a una sitio que ella no conocía y donde los esperaba sus parientes. "Fue una misión ultra secreta", dice el novio.